

市議会3月定例会行政報告

順調に進む公共事業

市議会三月定例会が招集された三月三日、小畠市長が行政報告をしました。その中から主なもの要旨をお伝えします。

なお、今定例会で審議された案件等については、次号でお知らせします。

秋田短期大学誘致運動の取り組み状況について

昨年の九月「秋田短期大学誘致促進期成同盟会」を設立して以来、同盟会では県及び秋田経

済法科大学への陳情等を行つてきました。その同盟会を側面から支援するため、自民党秋田県連大館支部と大館まちづくり協議会が相次いで陳情を行い、

国道103号 大館南バイパスについて

国道103号大館南バイパスは、山館地内から立花地内の国道

まつた。その中で、要請している看護学科の設置に大学側と協議を重ねてきました。

また、秋田短期大学誘致準備室では、立地条件や設置学科などについて、立地条件と協議を重ねてきました。その中で、要請している看護学科の設置については、大学運営上赤字となる要素を含む学科であることから大学側では難色を示しています。

しかし、最近になつて県では、看護婦需給計画等の施策から大学側に対し、赤字補てんを考慮し用地の取得は、山館地内から池内ランプまでをほぼ終わっています。現在、山田渡地内的一部買収と、国道103号—舟場—根

ながら看護学科設置を強く働きかけています。看護学科設置に対する大学側の考えも柔軟さを増してきていますので、可能性は十分でてきたとみています。

市では、大学側の結論に基づいて、直ちに財政計画をたてるなどの対策を講じていきたいと考えています。



南バイパス山王岱橋の橋脚建設工事

山田記念ロードレース大会

山田記念ロードレース大会は、昭和二十八年に第五十七回ボストンマラソン大会で当市出身の山田敬蔵氏が世界新記録で優勝したのをたたえ、その偉業を記念して毎年開催され、今年で第40回目を迎えます。

その節目となる大会は前夜祭の開催や大会の模様をテレビ番組で後日放映するなど、魅力ある企画となっていますので、市民はもとより県内外からもたくさんのマラソンやジョギング愛好者の参加が期待されています。

また、平成三年度には、この大会の二〇〇メートルと一〇メートルのロードコースが県内で二番目の公認コースに認定されました。いずれは、この伝統ある大会をフルマラソンとして実現させ、「スポーツ都市宣言」のまちにふさわしい大きなイベントに発展させていきたいと考えています。

この大会が盛会に開催できますよう、市民の皆さんのご協力をお願いします。

東バイパスは、有浦地内の樹海ラインから餌釣地内の国道103号南バイパスまでの延長三、六七メートル、幅員二十五㍍で、

東バイパスについて

東バイパスは、有浦地内の樹海ラインから餌釣地内の国道1

用地の取得は、山館地内から池内ランプまでをほぼ終わっています。現在、山田渡地内的一部買収と、国道103号—舟場—根

